



LA TROMPETA

Empresario alemán detenido por supuesto apoyo a fabricantes de armas rusos

- Ezekiel Malone
- [31/8/2023](#)

La policía de Fráncfort detuvo el 24 de agosto a un empresario alemán identificado únicamente como "Ulli S." por la presunta venta de material militar a Rusia. Las ventas violan las sanciones de la Unión Europea impuestas a Rusia a raíz de su anexión en 2014 de la península ucraniana de Crimea. Sus presuntos delitos incluyen:

- Realizar contratos con un fabricante de armas ruso, acordando la entrega de seis máquinas herramienta utilizadas para la fabricación de rifles francotiradores rusos.
- Falsificar la fecha de dicho contrato
- Adquirir cuatro fusiles para francotiradores rusos para someterlos a pruebas
- Mantener asociaciones comerciales con múltiples fabricantes de armas rusos
- Entrenar a fabricantes de armas rusos en el uso de las herramientas contrabandeadas

Para ocultar las transacciones, Ulli S. utilizó supuestamente otras empresas que había fundado, una empresa rusa y empresas de terceros en Suiza y Lituania.

Tendencia moderna: este problema es más profundo que este caso. A lo largo de la guerra ruso-ucraniana, Alemania ha decepcionado a Ucrania y a sus aliados occidentales dando una ayuda mínima a Kiev e incluso ayudando a su invasor.

Las infracciones alemanas incluyen:

- Enviar menos apoyo militar a Ucrania de lo esperado y ser muy lentos con lo que se ha enviado.
- Impedir a otros países que envíen equipos de fabricación alemana para ayudar a Ucrania
- Enviar unos 290 millones de dólares en bombas, armas y misiles a Rusia tras su invasión, incumpliendo las mismas sanciones por las que Ulli S. fue arrestado

Esta tendencia comenzó en 2008 cuando Rusia invadió Georgia: Alemania dijo poco y no hizo nada. En 2014, cuando Rusia se anexionó Crimea, Alemania reaccionó de forma similar. Estos casos, así como la decisión de Alemania de hacerse dependiente de los gasoductos Nord Stream que introdujeron gas ruso en la nación, demuestran que Alemania está mucho más cerca de Rusia de lo que aparenta.

Es cierto que Alemania ha dado a Ucrania algo de ayuda significativa desde que estalló la guerra a gran escala, pero gran parte de esta ayuda parece haber sido realizada sin ganas y sólo para tranquilizar a sus aliados occidentales.

Tendencia histórica: "La historia demuestra que, entre guerras, Alemania y Rusia suelen trabajar juntas", escribió en 2018 el redactor jefe de la *Trompeta*, Gerald Flurry. Durante años, el Sr. Flurry ha expuesto los peligros de la relación ruso-alemana, demostrando que estamos observando una repetición de lo que ocurrió inmediatamente antes de la Segunda Guerra Mundial.

El Sr. Flurry ha advertido que Alemania y Rusia podrían haber elaborado ya un nuevo acuerdo similar al Molotov-Ribbentrop. En el pacto Molotov-Ribbentrop de 1939, Alemania y Rusia acordaron repartirse Polonia y abstenerse de interferir en las conquistas del otro. La cooperación germano-rusa debería alarmar al mundo.

Alemania y Rusia no son realmente socios. Cuando establecen acuerdos de paz y asociaciones económicas, es una señal de que uno de los dos, o ambos, se están preparando para algún tipo de hazaña imperialista.

—Gerald Flurry

Para más información, lea su artículo ["La guerra secreta de Alemania y Rusia contra Estados Unidos"](#).